



## Solicitan más apoyo para el VIII Centenario de la USAL

Ical

SALAMANCA- El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, reclamó hoy un mayor apoyo institucional al proyecto del VIII Centenario de la institución aca-

démica, que dará a conocer a finales de mes en Chile. Por el momento, sostuvo, no existen novedades «reseñables» más allá de que continúa adelante «con el impulso de la USAL y a la espera de un paso mas de las diferentes administraciones», un aspecto condicionado

«por las difíciles circunstancias económicas en las que nos movemos actualmente, que lo han hecho ralentizarse más de lo que todos hubiéramos deseado».

Ruipérez realizó estas declaraciones durante el acto de recepción a 28 profesores chilenos que hasta

Un paso más  
El rector  
Daniel  
Hernández  
Ruipérez  
espera algo de  
los políticos



marzo realizarán en la USAL una pasantía en Matemáticas, gracias al convenio suscrito por el Ministerio de Educación chileno y la institución académica salmantina. Los alumnos becados forman parte del Programa de Pasantías de Perfeccionamiento en Matemática-Becas Chile, «Didáctica de las matemáticas, una mirada desde el desarrollo del pensamiento matemático y el desarrollo de competencias».